
 

 

 

 

 

 

    

1 

 

 

 

  
 
        

• • •  C on se j o  D i r e c t i v o  

 

 

CONSEJO DIRECTIVO 

      ACTA ORDINARIA Nº 01-2023 

       21 DE FEBRERO DE 2023 

 
SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DIRECTIVO DEL 

COLEGIO UNIVERSITARIO DE LIMÓN, EL JUEVES 21 DE FEBRERO DE 2023,  

AL SER LAS NUEVE HORAS, MEDIANTE LA PLAT AFORMA TEAMS DE 

FORMA VIRTUAL.  
 

 

PRESENTES: 
 

Karleny Clark Nelson    Decana a . i.   

Ricardo Wing Argüello,    Representante del CSE  
Maureen Guevara García    Representante de la  UTN  

Rodolfo Vargas Meza   Representante UNED 

Jean Carlos Miranda Fajardo,   Representante del TEC 

Jorge Luna Angulo,     Representante de la  UNA 
Ashly Godínez T enorio   Representante Estudiant i l  

 

 
Jhonny Muñoz Alvarez    Apoyo Secretar ial  

Melissa Villegas Chevez    Apoyo Secretar ia l  

 

 

AUSENTES CON JUSTIFICACION  

Francisco Rojas Rojas    Representante de la  UCR  

 

INVITADOS 

Mylee Chan Badilla   Encargada de Presupuesto  

Wendelyn Castro Hardley   Encargada de Contabil idad  
Tania Chacón Montoya    Planeamiento y Programación  

Carmen Pardo Padil la    Planeamiento y Desarrollo  

 

 
 

CONSEJO DIRECTIVO 

ORDEN DEL DIA  

 

SESIÓN ORDINARIA Nº 01 

        21 de febrero de 2023 

 

  I) Comprobación de cuórum 

 

 II)      Aprobación del Orden del Día Nº01-2023 

 

III)     Aprobación del acta Nº014 - 2022 
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IV) Asuntos del Consejo Directivo  

 

a) Juramentación del representante Universidad Nacional Jorge Luna Angulo (oficio 

UNA-SCU-ACUE-040-2023)  

b) Juramentación del representante Estudiantil Ashly Godínez Tenorio  

c) Representante FODELI para definir una terna (FDL-006-2023)  

d) Rubros de evaluación para el reglamento de selección y nombramiento del Decano  

 

V) Asuntos de la Decanatura 

a) Propuesta para la sede principal del Cunlimón 

 

 

VI)  Asuntos de la Dirección Administrativa Financiera 

 

a) Presentación de la ejecución presupuestaria del III trimestre 2022 

b) Presentación de la IV ejecución presupuestaria 2022  

c) Presentación del informe de liquidación presupuestaria 2022 

d) Presentación de los Estados financieros Trimestral IV trimestre (octubre a diciembre 

2022) 

 

VII)  Asuntos de la Dirección De Planeamiento y Desarrollo 

 

a) Presentación informe final evaluación anual de las metas POI y PNDID 2022 

 

VIII) Asunto de la Auditoria Interna  

 

a) OFICIO-AIC-109-2022 (Plan de Trabajo 2023) 

b) Lectura Oficio-AIC-111-2022 (Consulta sesiones CD) 

c) Lectura Oficio AIC-004-2023 (Referencia AIC-111-2022) 

d) Oficio AIC-005-2023 e informe AIC-IF-001-2023 (Remisión e informe de labores) 

 

VII) Asuntos varios  

 
a) Próxima sesión 10 Marzo 2023 
 

 

Antes de iniciar la señora Karleny Clark Decana de la institución dirige algunas palabras de 

bienvenida a los señores y señoras del Consejo Directivo.  
 

  I) Comprobación de cuórum 

 
Se visualiza la conexión de: 

- Karleny Clark Nelson 

- Maureen Guevara García  

- Ricardo Wing Argüello, 
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- Rodolfo Vargas Meza 

- Jean Carlos Miranda Fajardo,  

- Jorge Luna Angulo 
- Ashly Godínez Tenorio       

 

II)      Aprobación del Orden del Día Nº001 

 

Se aprueba orden del día.  

 

III)     Aprobación del acta Nº014-2022 
 

Se aprueba acta Nº 14 sin observaciones.  

 

IV) Asuntos del Consejo Directivo  

 

a) Juramentación del representante Universidad Nacional Jorge Luna Angulo ( oficio UNA-
SCU-ACUE-040-2023)  

b) Juramentación del representante Estudiantil Ashly Godínez Tenorio  

 

 
La señora Karleny Clark Nelson procede a realizar la juramentación de los señores Jorge Luna de la 

Universidad Nacional y la joven Ashly Godínez representante estudiantil. 

 
"-¿Juráis a Dios y prometéis a la Patria, observar y defender la Constitución y las leyes de la 

República, y cumplir fielmente los deberes de vuestro destino?  

 

-Sí, juro-.  
 

-Si así lo hiciereis, Dios os ayude, y si no, El y la Patria os lo demanden". 

 
Al ser las catorce horas veinte y cinco ingresa a la sala el señor Ricardo Wing Arguello.  

 

 
c) Representante FODELI para definir una terna (FDL-006-2023)  

 
Continuando con la agenda se procede a dar lectura al oficio FDL-006-2023 del Fondo de desarrollo 

de la provincia de Limón, por parte de la señorita Melissa Villegas Chevez. 
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La señora Karleny Clark, señala que, se debe de establecer una terna según la solicitud realizada por 

la casa presidencial, el señor Ricardo Wing, solicita se brinde una recomendación de las personas que 

podrían conformar esa terna, la señora Clark propone a los siguientes funcionarios: Carmen Pardo 
Padilla, Directora de Planeamiento y Desarrollo, Tania Chacón Montoya, Planeamiento y 

Programación y la señora Yahaira Villalobos Elizondo de Bienestar Estudiantil. 

El señor Wing señala estar de acuerdo con la propuesta de la señora Karleny Clark, los demás 
miembros indican estar de acuerdo. 

 

  Se somete a votación. 

Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 
Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       

Votos en contra: 0. 

Total de votos:7. 
 

Considerando: 

 

a) Que en sesión Nº001-2023 del 21 de febrero del 2023 se da lectura del oficio FDL-006-2023. 

b) Que dicho oficio menciona solicitud de terna para la selección de representante de la educación 
parauniversitaria (CunLimón) para integrar la Junta Directiva del Fondo de Desarrollo de la 

Provincia de Limón-FODELI.  
c) Que el señor Ricardo Wing representante del Consejo Superior de Educación, solicita a la señora 

Karleny Clark Nelson una propuesta de las personas que podrían conformar esta terna para dar 

respuesta a lo solicitado, el funcionario debe tener conocimiento amplio de la institución sus 
necesidades y ser responsable con lo que se requiera en las sesiones en  representación de la 

educación Parauniversitaria del Colegio Universitario de Limón. 

d) Que la señora Karleny Clark destaca a la Dirección de Planeamiento y Desarrollo y Planeamiento 
y programación, así como bienestar estudiantil que pueden ser parte de esta terna solicitada.  

e) Que los demás miembros del Consejo Directivo indican estar de acuerdo con la propuesta realizada 

por la señora Karleny Clark Nelson.         

 

 

 

Se acuerda  

 

“ CONFORMAR LA TERNA POR LAS FUNCIONARIAS: CARMEN PARDO PADILLA 

DIRECTORA DE PLANEMAIENTO Y DESARROLLO, TANIA CHACON MONTOYA 

DE PLANEAMIENTO Y PROGRAMACION Y YAHAIRA VILLALOBOS ELIZONDO 

DE BIENESTAR ESTUDIANTIL” 

 

Acuerdo firme y Unánime. 
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d) Rubros de evaluación para el reglamento de selección y nombramiento del Decano  
 

La señora Karleny Clark Nelson señala que este punto se ha visto en sesiones anteriores, sin embargo, 

contemplando el hecho de que, hay dos nuevos miembros que se unen a este órgano colegiado, por 
lo sugiere que se remita la documentación de este tema a los dos nuevos integrantes para que se 

pongan al tanto de la situación, y se pueda retormar en la próxima sesión. 

El señor Wing señala estar de acuerdo con la propuesta de la señora Karleny Clark, los demás 

miembros indican estar de acuerdo. 
 

  Se somete a votación. 

Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 
Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       

Votos en contra: 0. 

Total de votos:7. 
 

Considerando: 

 

a) Que en sesión Nº001-2023 del 21 de febrero del 2023 se brinda un resumen de lo que había 

pendiente en este punto 
b) Que visto que hay una nueva representación por parte de la Universidad Nacional y representante 

estudiantil se decide volver a enviar los documentos que se habían visto en sesiones anteriores 
referente a este tema 

c) Que en sesión N°02-2023 del 10 de marzo 2023 se realizará una línea cronológica para abordar todo 
lo referente a este reglamento. 

  

 

Se acuerda  

 

“ REMITIR A LOS REPRESENTANTES QUE ESTAN NOMBRADOS A PARTIR DE 

ESTE AÑO LA INFORMACION VISTA EL AÑO PASADO SOBRE LA EVALUACION 

DEL REGLAMENTO DE SELECCIÓN Y NOMBRAMIENTO DEL DECANO PARA LA 

TOMA DE DESICIONES QUE SERA VISTO EN LA SESION N°02-2022 DEL 10 DE 

MARZO 2023.” 

 

Acuerdo firme y Unánime. 
 

 
 

 

 

V) Asuntos de la Decanatura 
a) Propuesta para la sede principal del Cunlimón 

 

La señora Karleny Clark Nelson expone que el proyecto “compra de terreno, diseño, construcción, 

equipamiento y puesta en operación de la Sede Central del Colegio Universitario de Limón” 
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que fue presentado para ser considerado en  Fondo del Canon de Explotación de la Terminal 

de Contenedores de Moín (TCM)  y con apoyo del Banco Nacional se iba a proceder con la 

compra del terreno para la construcción de la sede, de parte de JAPDEVA se recibió un oficio 

donde fue rechazado, a lo cual ella solicito una reunión con la señora Susy Wing presidente 

ejecutivo de JAPDEVA, en esta reunión fue acompañada por el señor Ricardo Wing para que 

estuviera como testigo, y aquí se estuvo con los que revisaron el proyecto, en resumen lo que 

dijeron es que se rechazaba porque no estaban poniendo una contraparte suficiente para el 

proyecto, se señala de cuanto debía ser la contraparte, y dijeron que no lo tenían estipulado 

pero que si debía venir en el proyecto, de parte de la Presidenta ejecutiva se indico que de 

presidencia no iban hacer uso de los recursos para los proyectos que se habían presentado.  
 

La Decanatura se contacta con los diputados de Limón, específicamente don Ricardo hace el enlace 

con la diputada María Martha Carballo Arce y Katherine Moreira Brown, la señora Karleny Clark 
realiza la reunión, se promedio ayuda y respaldo se enviaron las notas respectivas, y a pesar de la 

presión que hicieron hacia JAPDEVA tuvieron la misma respuesta.  

 
Siguiendo el hilo y viendo las noticias todos los proyectos que fueron presentado y que ya habían 

sido aprobados los rechazaron, por ello se ve la poca esperanza que hay con el canon y el gobierno 

no ha definido que va hacer con estos recursos, de esto ha pasado ya mas de 4 años que estamos en 
el trabajo de este proyecto.  

 

El CUN ya tiene 20 años de estar trabajando y brindando servicio a la comunidad y ya se cuenta con 

instalaciones en todos los cantones excepto en Limón, en diciembre se entera que de parte del 
Tribunal Supremo de elecciones sacaron un proceso de licitación, lo realizaron por medio de SICOP, 

y utilizaron una figura donde ellos solicitan a un empresario que tenga  un terreno que este cerca del 

radio, que un empresario asuma la construcción del edificio que cumpla con las especificación de la 
institución y que posterior a eso se lo alquilen a la institución con opción de compra, cuando se 

escucha esta opción se consulta la ley de contratación administrativa y la ley lo permite, en Limón es 

complicado encontrar un terreno en el centro , sin embargo se encontró un terreno que son 2000m2 y 

se pensó en la propuesta para que se ubiquen en cuanto a espacio, y posterior a esto se dé la 
autorización para poder iniciar el proceso de investigación de con que entidades se debe solicitar 

permiso para sacar la licitación parecida a la que realizó el registro civil.  

 
La señora Karleny Clark procede con la solicitud de autorización para determinar lo que se requiere 

para continuar con este proceso, y buscar otras alternativas para la sede del Cunlimón.  

 
El señor Ricardo comenta que ha sido testigo de la situación, así mismo señala que esta de acuerdo 

en la iniciativa en ese sentido y cree que es un proyecto que vale la pena apoyar.  

 

El señor Rodolfo Vargas indica estar de acuerdo en que se inicien esas investigaciones y que se vea 
las diferentes partes en la balanza, más allá si hay un ahorro si es viable para la institución.  

 

La señora Maureen Guevara menciona que desconocía de esa figura y esta de acuerdo en que se 
realice la investigación, así mismo, consulta sobre la modalidad de las lecciones presencial,  

 

La señora Karleny Clark nuevamente consulta de la aprobación para continuar la investigación y traer 
una presentación con números y detalle de la viabilidad para el Cunlimón.  
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Los señores del Consejo Directivo mencionan estar de acuerdo por lo indicado por la señora Karleny 

Clark. 

 
Se somete a votación. 

Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 

Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       
Votos en contra: 0. 

Total de votos:7 

 

Considerando: 

 

a) Que en sesión Nº001-2023 del 21 de febrero del 2023 la señora Karleny Clark realiza una 

explicación de las gestiones que se han realizado para la construcción de la sede principal del 
Cunlimón en el distrito primero de la provincia de Limón, las cuales se destaca una contratación 

para cumplir con los lineamientos que establece el Fondo del Canon de Explotación de la Terminal 
de Contenedores de Moín (TCM) 

b) Que a pesar de los esfuerzos realizados se recibió oficio UAC-041-2022 en donde señala que el 
proyecto Compra de terreno, diseño, construcción, equipamiento y puesta en operación de la Sede 

Central del Colegio Universitario de Limón no cumple con los lineamientos generales establecidos 
en la Metodología para la Identificación y Selección de Proyectos de Desarrollo Regional por lo 

que se procederá con el archivo de la misma. 
c) Que la señora Karleny Clark menciona que se acerco a la Presidenta Ejecutiva de JAPDEVA y le 

menciona que no se va generar un avance con los proyectos. 
d) Que viendo la situación actual de este proceso se decide investigar por otra vía y se encuentra una 

opción de alquiler con opción de compra la cual es expuesta a este órgano colegiado. 
e) Que, tras la presentación realizada por la señora Decana, se avala continuar con el proceso de 

investigación para determinar la viabilidad de este proyecto donde refleje los costos y beneficios 
que va tener la institución. 

 

 

Se acuerda  

 

“ DAR AVAL A LA DECANATURA PARA QUE CONTINUE CON LA 

RECOPILACION DE INFORMACION SOBRE LA VIABILIDAD DE 

ARRENDAMIENTO DE BIEN INMUEBLE CON OPCION DE COMPRA DE LA SEDE 

CENTRAL DEL DISTRITO PRIMERO DE LA PROVINCIA DE LIMON.” 

 

Acuerdo firme y Unánime. 
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VI)  Asuntos de la Dirección Administrativa Financiera 

 

a) Presentación de la ejecución presupuestaria del III trimestre 2022 

Continuando con la sesión ingresa a la sala la señora Mylee Chan Badilla encargada de presupuesto 
y procede con la presentación.  
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La señora Mylee Chan consulta si hay algún comentario u observación a lo que los miembros del 

Consejo Directivo indican no tener observaciones a la presentación.  

 
Se somete a votación  

 

Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 

Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       
Votos en contra: 0. 

Total de votos:7 

 

Considerando que se analizó: 

1. El Informe de Ejecución del Presupuesto de Ingresos. 

2. El Resumen General del Presupuesto de Egresos. 

3. El Resumen del Presupuesto a nivel de programas, egresos reales. 

4. Los Gastos Reales según clasificación económica. 
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5. El Informe de ejecución del presupuesto egresos de propaganda e información. 

6. El Informe de Modificaciones Internas. 

7. El Resumen General de la relación de puestos. 
8. El Resumen General de Nivel de empleo. 

9. El Resumen General de Dietas. 

 

Se acuerda: 

 

“APROBAR EL INFORME FINANCIERO DE III EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA DEL 

CUNLIMÓN  Y ELEVARLO A LA AUTORIDAD PRESUPUESTARIA Y CONTRALORIA 

GENERAL DE LA REPUBLICA.” 

 

Acuerdo firme y Unánime. 
 

 

 
b) Presentación de la IV ejecución presupuestaria 2022  

 

Continuando con la sesión se procede con la presentación se la IV ejecución presupuestaria 2022.  
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Se somete a votación  
 

Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 

Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       
Votos en contra: 0. 

Total de votos:7 

 

Considerando que se analizó: 

1. El Informe de Ejecución del Presupuesto de Ingresos. 
2. El Resumen General del Presupuesto de Egresos. 

3. El Resumen del Presupuesto a nivel de programas, egresos reales. 

4. Los Gastos Reales según clasificación económica. 
5. El Informe de ejecución del presupuesto egresos de propaganda e información. 

6. El Informe de Modificaciones Internas. 

7. El Resumen General de la relación de puestos. 

8. El Resumen General de Nivel de empleo. 
9. El Resumen General de Dietas. 

 

Se acuerda: 
 

“APROBAR EL INFORME FINANCIERO DE IV EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA DEL 

CUNLIMÓN  Y ELEVARLO A LA AUTORIDAD PRESUPUESTARIA Y CONTRALORIA 

GENERAL DE LA REPUBLICA.” 

 

Acuerdo firme y Unánime. 

 
 

c) Presentación del informe de liquidación presupuestaria 2022 

 
Continuando con la sesión, prosigue la presentación del informe de liquidación presupuestaria del 

período 2022 
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Se somete a votación  
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Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 

Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       

Votos en contra: 0. 
Total de votos:7 

 

Considerando: 

 

1) Que la Señora Mylee Chan Badilla, del departamento de Presupuesto del Colegio 

Universitario de Limón presentó ante los miembros del Consejo Directivo, los Egresos Reales 

según clasificación económica, el Informe de Modificaciones Internas y el Resumen General 

del Superávit acumulado 2022.  

 

2) Que los señores y señoras del Consejo Directivo manifiestan no tener consultas sobre la 

presentación y se agradece el detalle de la información. 

 

Se acuerda: 

 

“APROBAR EL INFORME FINANCIERO DE LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA AL 31 DE 

DICIEMBRE DEL 2022  Y ELEVARLO A LA AUTORIDAD PRESUPUESTARIA Y 

CONTRALORIA GENERAL DE LA REPUBLICA.” 

 

Acuerdo firme y Unánime. 

 
 

d) Presentación de los Estados financieros Trimestral IV trimestre (octubre a diciembre 2022) 

 

Siguiendo con agenda ingresa a la sala la señora Wendelyn Castro Hardley de la Unidad de 
Contabilidad. 
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Se somete a votación  

Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 
Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       

Votos en contra: 0. 

Total de votos:7 

 

 

Considerando que: 

a) En atención al oficio SUB-DCN-1353-2022 de la Dirección General de Contabilidad Nacional, 

la señorita Wendelyn Castro Hardley encargada de Contabilidad institucional presentó al 

Consejo Directivo el informe que contiene los Estados Financieros al cuarto trimestre 2022 
del Cunlimón. 

b) A partir de este cierre contable diciembre 2022, el ente contable deberá iniciar la confección 

de 
- Una nota particular denominada “Estados Financieros y Balanza de Comprobación de 

Apertura”, la misma esta derivada del proceso de implementación de las Normas 
Internacionales de Contabilidad del Sector Publico (NICSP) 

- Cambios técnicos contables que ha debido realizar para pasar de una contabilidad 
presupuestaria a una contabilidad base devengo,  

- Impactos de las NICSP, lo cual puede obtenerse de todas las labores realizadas eliminando 

brechas detectadas como resultado de la matriz de autoevaluación.  
c) Se han revisado la Balanza de Comprobación 
d) Se han revisado el Estado de Cambios de Patrimonio Neto 

e) Se han revisado el Estado de Situación Financiera o Balance General 

f) Se han revisado el Estado de Rendimiento Financiera 
g) Se han revisado el Estado de Situación Evolución de Bienes 

 

Se acuerda: 
 

“APROBAR LOS ESTADOS FINANCIEROS CON SUS RESPECTIVOS BALANCES 

CORRESPONDIENTES AL CIERRE CONTABLE 31 DE DICIEMBRE 2022”. 

Acuerdo firme y Unánime 
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VII)  Asuntos de la Dirección De Planeamiento y Desarrollo 

 
a) Presentación informe final evaluación anual de las metas POI y PNDID 2022 

 

Siguiendo el orden del día, ingresan a la sala las señoras Carmen Pardo Padilla y Tania Chacón 
Montoya. 
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No habiendo consultas y dudas. 

 

Se somete a votación  
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Votos a favor: 7. (Karleny Clark Nelson, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 

Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Jorge Luna Angulo, Ashly Godínez Tenorio)       

+Votos en contra: 0. 
Total de votos:7 

 

 

Considerando que: 

 

 Que la Dirección de Planeamiento y Desarrollo presentó ante el Consejo Directivo del 

Colegio Universitario de Limón, el Informe de seguimiento del Plan Operativo Institucional 

(POI) e intervenciones al Plan Nacional de Desarrollo de Inversiones Públicas (PNDIP) al 

Segundo Semestre del 2022. 

 Que la presentación contempla la Matriz de Articulación Plan Presupuesto (MAPP) según 
Plan Nacional de Desarrollo y de Inversión Publica 2019-2022. 

 Que durante la presentación no se recibe consultas ni comentarios de los integrantes del 

Consejo Directivo del Cunlimón. 

 Que se agradece la presentación al equipo de la Planeamiento y Desarrollo. 

 

Se acuerda: 

 

“AVALAR EL INFORME E INSTRUMENTOS QUE CONTIENEN, EL SEGUIMIENTO DE LAS 
METAS DEL PLAN OPERATIVO INSTITUCIONAL E INTERVENCIONES AL PLAN 

NACIONAL DE DESARROLLO DE INVERSIÓN PÚBLICA AL II SEMESTRE 2022 Y 

REMITIRLO A LA AUTORIDAD PRESUPUESTARIA Y CONTRALORÍA GENERAL DE LA 

REPUBLICA.” 

 

 

Acuerdo firme y Unánime. 
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VIII) Asunto de la Auditoria Interna  

 
En vista que ya no se cuenta con cuórum para continuar con la agenda se determina ver los oficios de 
la Auditora en la siguiente sesión.  

 

 
 

 

 
 

VII) Asuntos varios  

 
a) Próxima sesión 9 Marzo 2022 
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• • •  C on se j o  D i r e c t i v o  

 

 

Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las doce horas y treinta y cinco minutos, 
se levanta la sesión.  

 

 
 

 

 

 
  

 

Karleny Clark Nelson                                               Ricardo Wing Argüello 
Presidente Consejo Directivo    Secretario Consejo Directivo 

 


